

## 第6回 体育大会を開催しました

12月9日(木)・10日(金)の2日間にわたって第6回体育大会を開催しました。1日目はバレーボール、卓球、ソフトテニス、ドッジボール、ミニサッカーの球技種目、2日目は長縄、玉入れ、クラス対抗リレーのレクリエーション種目を行いました。



ミニサッカー



ドッジボール



クラス対抗リレー

## 冬のアグリフェア

12月4日(土)に「冬のアグリフェア」を開催しました。当日は地域の方や卒業生など多くの来校者をお迎えし、シクラメンを中心に、ポインセチア、パンジーなどの花壇用花苗、寄せ植え、各種の冬野菜、米粉パンなど、各コースの学習を通じて生産された商品の販売が行われました。



シクラメン販売の様子

各種目の優勝クラスは次の通りです。

バレーボール	3年C組
卓球	2年C組
ソフトテニス	1年A組
男子ドッジボール	1年A組
女子ドッジボール	1年C組
男子ミニサッカー	3年C組
女子ミニサッカー	2年A組
長縄	1年B組
玉入れ	3年C組
クラス対抗リレー	1年C組

2日間を通しての総合優勝は3年C組、準優勝は2年A組、3位は2年C組でした。

また、藤岡警察署と連携した交通安全のキャンペーンも行われ、交通安全ステッカーを付けてポインセチアを販売しました。



## お弁当コンテスト最優秀賞

中央農業大学校主催の「第8回お弁当コンテスト テーマ：地産地消」が開催され、本校からは家庭科部が参加しました。11月16日(火)に審査結果が発表され、3年生今井菜々美さん(藤岡北中卒)の作品「彩り野菜のバランス弁当～目指せ3年間無欠席～」が、一般の方も含む応募総数580点の中で最優秀賞に選ばれました。おめでとうございます。



最優秀賞を受賞した今井さん考案のお弁当

## 藤岡市キャリアセミナー

11月18日(木)に1年生を対象とした進路行事として、藤岡市キャリアセミナーが行われました。



パティスリー リュパン オーナーシェフ藤居さんのお話を聞く生徒

この行事は、高校生1年生がさまざまな職業の現場で働く方からお話を伺い、職業への理解を深めて進路選択の参考となるよう、毎年行われています。

今年度も近隣の企業や公務員の方8名を講師にお招きして開催しました。仕事の第一線で活躍している講師の先生方のお話は興味深く、生徒は皆真剣に聞いていました。



株式会社ベシア人事部三友さんのお話を聞く生徒

## 「研農」表紙コンクール最優秀賞

群馬県学校農業クラブの機関誌である「研農」の表紙コンクールが開催され、本校2年生の中村想さん(小野中卒)の作品が、最優秀賞を受賞しました。中村さんの作品は今年度末に発行される「研農」第72号の表紙に掲載されます。

## 進学相談会を開催しました

12月11日(土)に中学3年生を対象とした進学相談会を開催しました。当日は約80名の中学生とその保護者が来校、初めに学校紹介の動画を見てから、2年生各コースの専門教科の学習を見学。その後各コースの内容について2・3年生から説明を聞きました。



環境工学コースの見学



園芸福祉コースの説明